



---

## Prioridades para Chile

Señor Director:

La semana empezó con las repercusiones del preocupante anuncio del Presidente de Estados Unidos sobre un nuevo arancel para Chile del 10%. Los candidatos presidenciales poco hablaron sobre el impacto que tendría en nuestra economía. Mientras tanto, un candidato sigue pendiente de eliminar las vacunas que salvan vidas y junto a otro buscan eliminar las contribuciones, cuando solo el 12,8% del país las paga. Y en los medios, insisten en preguntar sobre Cuba y Venezuela. Dictaduras ambas, por cierto, pero que no tienen una influencia directa en el futuro de nuestro país. Las decisiones de Trump y su impacto en nuestra economía sí nos influye, y mucho.

**ISIDORA ALCALDE EGAÑA**  
Exconcejala de Las Condes